



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



PKW überschlug sich auf A2 bei Wolfsberg

Ein 50 Jahre alter Mann aus dem Bezirk Klagenfurt Land geriet am Samstag gegen 10:10 Uhr mit seinem PKW während der Fahrt auf der Südautobahn, A2, in Fahrtrichtung Italien im Bereich der Autobahnabfahrt Wolfsberg Nord ins Schleudern.

In der Folge überschlug sich das Fahrzeug und kam im Straßengraben zum Stillstand. Der Unfalllenker wurde nach der Erstversorgung von der Rettung mit Verletzungen unbestimmten Grades in das LKH Wolfsberg gebracht. Der PKW wurde stark beschädigt und musste von der FF Wolfsberg, welche mit 10 Mann im Einsatz stand, geborgen werden. Ein beim Lenker durchgeföhrter Alkotest verlief negativ.

